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平成 29年御嵩町議会第１回臨時会会議録 

 

１．招集年月日  平成29年１月16日 

２．招集の場所  御嵩町役場議会議場 

３．開   会  平成29年１月16日 午前９時 議長宣告 

４．会議に付された件名 

議案第１号 平成28年度御嵩町一般会計補正予算（第４号）について 
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議事日程第１号 

平成29年１月16日（月曜日）   午前９時 開議 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

日程第２ 会期の決定 

日程第３ 議案の上程及び提案理由の説明 １件 

議案第１号 平成28年度御嵩町一般会計補正予算（第４号）について 

日程第４ 議案の審議及び採決 １件 

 議案第１号 平成28年度御嵩町一般会計補正予算（第４号）について 

日程第５ 議会運営委員会の閉会中の継続審査の決定 

 次期議会（必要により定例会までの間に開かれる臨時会を含む）の会期日程等

の議会運営に関する事項及び議長の諮問に関する事項について 

  ──────────────────────────────────────── 

出 席 議 員 （１１名） 

  議長 大 沢 まり子    １番 奥 村 雄 二    ２番 安 藤 信 治 

  ３番 伏 屋 光 幸    ５番 高 山 由 行    ６番 山 口 政 治 

  ８番 柳 生 千 明    ９番 山 田 儀 雄    10番 加 藤 保 郎 

  11番 岡 本 隆 子    12番 谷 口 鈴 男 

 

欠 席 議 員 （１名） 

  ７番 安 藤 雅 子 

 

地方自治法第１２１条第１項の規定により説明のため出席した者の職氏名 

  町 長  渡 邊 公 夫        副 町 長  寺 本 公 行 

  教 育 長  髙 木 俊 朗        総 務 部 長  加 藤 暢 彦 

  民 生 部 長  山 田   徹        建 設 部 長  伊左次 一 郎 

  企 画 調 整                 教育参事兼 
  担 当 参 事  森 島 嘉 人        学校教育課長  田 中 秀 典 

  総務防災課長  須 田 和 男        企 画 課 長  小木曽 昌 文 

  税 務 課 長  若 尾 要 司 

 

本会議に職務のため出席した者の職氏名 

                         議 会 事 務 局 
  議会事務局長  各 務 元 規        書    記  金 子 文 仁 
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午前９時00分 開会  

  開会の宣告 

議長（大沢まり子君） 

 おはようございます。 

 ただいまの出席議員は11名で定足数に達しております。したがって、平成29年御嵩町議会第

１回臨時会は成立しましたので、開会をいたします。 

 なお、安藤雅子議員から、本日欠席する旨の届け出がありましたので御報告いたします。 

 これより本日の会議を開きます。 

 地方自治法第121条第１項の規定により出席を求めた者及び委任者は、お手元に配付してあ

ります報告書のとおりですのでお願いいたします。 

 招集者、町長より挨拶をお願いします。 

 町長 渡邊公夫君。 

町長（渡邊公夫君） 

 おはようございます。 

 毎年、このセンター試験の時期になると必ず雪が降るということで、ジンクスというか定番

のようになってしまいました。一度うららかな日に受験させてやりたいなと毎年思うわけであ

りますけれど、残念ながら日本中が雪に襲われるというような状況が続いております。 

 本日、招集させていただきましたが、議員の皆さんも雪の中、ちょっと早目には家を出てい

ただいて、こうして時間に間に合わせていただきました。私も久々に経験しましたが、南山環

状線と国道とのあの信号のところで西までつながっておりました。大変渋滞しておりましたの

で、歩いたほうが速いのかなと思いつつ、何とか信号２回で抜けることができましたので、時

間に間に合うことができました。そういう意味では、これからもまた天候に左右されるような

ことがございますが、ぜひ皆さんには、それらを意識しながら行動していただけたらありがた

いなというふうに思っております。 

 本日、臨時会に上程させていただきます議案は、28年度補正予算１件であります。本意か不

本意かといえば釈然とはしないわけでありますけれど、少なくともいいことだと思いつつ、上

程させていただきますので、御審議のほどよろしくお願いいたします。 

議長（大沢まり子君） 

 本日の日程は、お手元に配付しました議事日程のとおり行いたいと思いますので、よろしく

お願いします。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名議員の指名 
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議長（大沢まり子君） 

 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員に、８番 柳生千明君、９番 山田儀雄君の２名を指名します。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会期の決定 

議長（大沢まり子君） 

 日程第２、会期の決定についてを議題とします。 

 お諮りします。本臨時会の会期は、１月13日に行いました議会運営委員会で本日１日と決め

ていただきました。これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めます。したがって、会期は本日１月16日の１日とすることに決定いたしまし

た。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議案の上程及び提案理由の説明 

議長（大沢まり子君） 

 日程第３、議案の上程及び提案理由の説明を行います。 

 議案第１号 平成28年度御嵩町一般会計補正予算（第４号）について、朗読を省略し、説明

を求めます。 

 総務防災課長 須田和男君。 

総務防災課長（須田和男君） 

 おはようございます。 

 それでは、議案第１号 平成28年度御嵩町一般会計補正予算（第４号）について御説明を申

し上げます。 

 補正予算書つづりの表紙をおめくりいただきまして、１ページをお願いいたします。 

 今回の補正予算は、第１条第１項で歳入歳出予算の総額に1,900万円を追加し、総額を87億

3,707万3,000円とすること、第２項で各款項ごとの補正額につきましては、第１表 歳入歳出

予算補正で定める旨規定をしております。 

 第１表につきましては、後ほどのお目通しをお願いいたします。 

 第２条は、債務負担行為の補正を第２表で定める規定でございます。 

 ３ページをお願いいたします。 

 第２表 債務負担行為補正について、御説明を申し上げます。 

 昨年、第４回定例会初日の新庁舎整備特別委員会委員長の中間報告におきまして、新庁舎整
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備については移転新築の方向性が示されたところでございますが、町といたしましてもスピー

ド感を持って事業を遂行したいことから、早急に新庁舎整備に係る基本構想と基本計画の策定

に着手するため、本臨時会において債務負担行為の補正をお願いするものでございます。 

 追加する事業としましては、新庁舎建設基本構想及び基本計画策定支援業務。期間としまし

ては、平成28年度から平成30年度まで。限度額は1,300万円とするものでございます。 

 なお、期間を平成30年度までとしておりますが、一日でも早く策定を終え、次のステップへ

進めたいことから、期間の短縮を念頭に作業をしてまいりたいと考えております。今後、議会

へお諮りする案件も多くなるかとは存じますが、議員の皆様には引き続き御理解と御協力をお

願い申し上げる次第でございます。 

 次に、歳入予算について御説明申し上げます。 

 ５ページをお願いいたします。 

 款17寄附金、目01指定寄附金は、前回の補正予算でも増額補正したところでございますが、

ふるさとみたけ応援寄附金につきまして、さらに1,270万円の増収を見込み、増額をさせてい

ただくものでございます。 

 款18繰入金は、財源調整のため、財政調整基金からの繰入金を630万円増額させていただき

ます。 

 歳出に移りまして、款02総務費、目01一般管理費、節08報償費は、ふるさとみたけ応援寄附

金の増額見込みに伴い、返礼品に係る経費として630万円を増額するものと、歳入で見込みま

した寄附金1,270万円について、目18ふるさとみたけ応援基金費を増額計上し、基金へ積み立

てするものでございます。 

 以上で議案第１号 平成28年度御嵩町一般会計補正予算（第４号）についての説明を終わら

せていただきます。御審議のほどよろしくお願いいたします。 

議長（大沢まり子君） 

 ここで暫時休憩いたします。再開予定時刻は９時25分といたします。 

午前９時08分 休憩  

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

午前９時25分 再開  

議長（大沢まり子君） 

 休憩を解いて再開します。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議案の審議及び採決 

議長（大沢まり子君） 
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 日程第４、議案の審議及び採決を行います。 

 議案第１号 平成28年度御嵩町一般会計補正予算（第４号）についてを議題とします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「質疑なし」と呼ぶ者あり〕 

 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これより討論を行います。 

 討論ありませんか。 

〔「討論なし」と呼ぶ者あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これで討論を終わります。 

 これより議案第１号 平成28年度御嵩町一般会計補正予算（第４号）について、採決を行い

ます。 

 本案を原案のとおり決定することに賛成の方の起立を求めます。 

〔賛成者起立〕 

 起立全員であります。したがって、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議会運営委員会の閉会中の継続審査の決定 

議長（大沢まり子君） 

 日程第５、議会運営委員会の閉会中の継続審査の決定について、次期議会（必要により定例

会までの間に開かれる臨時会を含む）の会期日程等の議会運営に関する事項及び議長の諮問に

関する事項についてを議題とします。 

 お諮りします。ただいま議題となっております事項につきましては、議会運営委員会の閉会

中の継続審査としたいと思います。これに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めます。したがって、ただいま議題といたしました事項につきましては、議会

運営委員会の閉会中の継続審査とすることに決定しました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

議長（大沢まり子君） 

 以上で本臨時会に提出されました案件は終了いたしました。 

 ここで町長より挨拶をお願いします。 
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 町長 渡邊公夫君。 

町長（渡邊公夫君） 

 ただいまは、上程させていただきました28年度補正予算について御審議をいただき、また可

決をいただきましたこと、心からお礼を申し上げます。 

 担当の者も申し上げておりましたように、庁舎については、事務方と私と意識がほぼ１年ぐ

らい違うかなという気がしております。そういう意味では、その誤差をどれだけ詰めていける

のかということが、これからの事業展開に非常に重要になってくると思います。震災はいつ来

るかわかりませんけれど、できる限り現在のままの状態で移設といいますか、引っ越しができ

るような状況を早くつくり出したいと思いますので、議員の皆様とも今後しっかりと協議をし

ながら決めてまいりたいと思っておりますので、かなりハードなスケジュールで時間もいただ

かなければいけないことが多く出てくるかと思いますので、今後とも一大事業をなし遂げるた

めと思い、御協力をしていただけたらありがたいと思います。 

 内容については進めつつ、また理想は理想として追い求めつつ、40年、50年先にここに庁舎

があってよかったと思えるような場所を選択していくということが私たちの務めであるかと思

います。そういう意味で、皆さんには今後ともお知恵をおかりできるようよろしくお願いした

いと思います。 

 また、返礼品については、年がかわりましたらぱたっととまっているそうでありますけれど、

またこれで平成29年度になると、後半、特に寄附が多くなるんではないのかなと期待と楽しみ

をしているわけでありますけれど、できる限り、もう少し上手にアピールしながらたくさんの

方に知っていただき、御嵩町を意識していただけるような、いろんな手を使いながら知ってい

ただくということが重要かと思いますので、これも議員の皆さんにもぜひ、まず身内の方から、

ふるさと納税していただけるようにお願いをしていただけたらありがたいなと思っております。

本日はどうも御苦労さまでございました。ありがとうございました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  閉会の宣告 

議長（大沢まり子君） 

 これをもちまして平成29年御嵩町議会第１回臨時会を閉会します。 

 これにて解散します。御苦労さまでした。 

午前９時29分 閉会  
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